方に

いらっ

B

る無量

 \overline{O}

仏がた

(私たちが南無阿弥陀仏と称えたなら

さり、

その上私たちを喜び護ってくだ

百重にも千重にも取り巻い

てくだ

さるのです。

日

「和讃のおはなし」

真宗大谷派

鍵役 大谷

宣心院

暢文

•

行

従如上人御祥月御命日 建部 (午後二時)

闡如上人御逮夜・常永代経 午 (午後二時) 前八時)

十二日

報恩講習礼 (寺族対象) (午後五時)

闡如 **入御命日**

十三日

宣如 人御祥月御命 (午前八時) -前八時)

二十五日

七日 聖人御逮夜

来定例法話 大阪教区第十三組 来定例法話

野村 正示

宗祖聖人御命日 (午後一 時半)

(午前八時)

八日

お間違えの

永代経志納

ジもご覧ください※皆様、是非一

いませ。一度、天満別院ホー

ムペ

法名 山下家先祖代々

ご進納ありがとうございます。

別院崇敬護持のため

大切に使わせていただきます



今月の天満別院伝導掲示板

病をおそ 老 1 をさい

死を かい せ

FIFAワールドカッの躍進もあり国内は大盛り 上がりを見せています。親 上がりを見せています。親 大会直前で交代。私自身そ こまで関心は高くありませ たでしたが、初戦だけ観よ うとの思いから、今の盛り 上がりに手のひらを返して 上がりに手のひらを返して の勝手だなと思う今日この 分勝手だなと思う今日この

霊園 ・墓石

大阪市城東区古市1丁目23番20号

本社 〒536-0001 7 5 3 0 - 0 0 4 2 TEL 06-6930-5075

大阪市北区天満橋1丁目2番18 0120-30-5075 FAX 06-6930-5078

支宗大谷派(東本額寺

天満

_ 話

ニ六

天満

别 八院

電

六三五

五

信三 勝五

代表者

武

宫 Ĭ

見たてまつる」見るものは、すい ことにより十 性』に依っています。 このご和讃も、前回 十方諸仏の護念が明かされている」がもとになっており、この、すなはち十方の一切の諸仏をています。真身観の「この事を讃も、前回と同じく『観無量寿讃も、前回と同じく『観無量寿 すなはち十

私たちによりいっそうの感動を与え

を与えていう表現

が、この「南無阿弥陀仏」は、私の力で生「なむあみだぶつ」という声が出てきますます。お念仏を称えると、この私の口からち人間の力を大きく超えた力をそこに感じ 鮮明に言うならば、それが阿:力」というものなのでしょう。感じざるを得ません。それが、 議というと「わからないこと」という意味不思議さを思わずにはいられません。不思 不思議さを思わずにはいられません。ただくことによって、あらためてお今 に数多くありました。それらのご和讃をいりくださるということは、今までのご和讃によって、十方無量の諸仏が私たちをお護 まれたものではなく 「理解できない」ということでなく、 間というものを超えたお力によって に思われるでしょうが、 呪に言うならば、それが阿弥陀さまのおというものなのでしょう。さらによりとざるを得ません。それが、いわゆる「他 この私、 あらためてお念仏の りことでなく、私た単に「わからない」 ある かるといると

「南無阿弥陀仏」とお念仏を称えること 仏を私たちの方へ差し向けて下さっている感できます。そして、このように十方の諸感の私に働きかけていてくださることを実 てよろこびまもりたまふなり」と このご和讃にあるように、力ということに他なりません。 私たちをお護りくださる「百重千重囲

『現世利益和讃(十五)』

南無阿弥陀佛をとな

5

n

ば

百重千重囲続

7

ろこび

まも

ŋ

た

まふ

灯

ŋ

十方無量の諸佛

は

阿弥陀仏」と称えることにより、 阿弥陀さまのお力によって私たちは、 のが阿弥陀さまなのです。 仏に護っていただいていますが、 「南無阿弥陀仏」と称えていない時でも、 、実感として感じられるのではないで仏さま方より護っていただいているこ 今この私 「南無方

ていく中で健康でも、

事が大切なのだろう。

有能でもありたろう。人は年老い

と絶えず思っている。

で時

います

厳しく引き受けなければならないと思のことわりの中でのこと、あらためて生きている現実の状態は、生死無常

輪番雑感

「大阪北部地震」

ずにはおられません。

「いただきました。人はたくさんのいただきました。」
「いただきました。人はたくさんのいたがきました。人はたくさんのいたがででありがとう」と真摯にいたでものです。とかぐるみや花束が今もあとを絶たないたことに数多の人々が悲しんでおられたことに数多の人々が悲しんでおられるのです。

から

武宮

◆通常院議会報告

左記の議案の審議が行われました。 去る六 六日午後四時より通常院議会が開催され、

第一号 二〇一七年度経常部歳入歳出補正予算(案)について

二〇一七年度事業部歳入歳出補正予算 (案)について 二〇一七年度経常部歳入歳出決算書について

二〇一七年度本坊運営資金収支計算書について 二〇一七年度事業部歳入歳出決算書について

二〇一七年度墓地運営資金収支計算書について

二〇一七年度整備事業積立金収支計算書について 二〇一七年度退職給与積立金収支計算書について

二〇一七年度期末現預金・有価証券勘定書について 二〇一七年度有価証券勘定書収支計算書について

二〇一七年度期末現金・預金

有価証券勘定書について

二〇一八年度経常部第一次 歳入歳出補正予算(案)について

第十二号 二〇一八年度事業部第一次

教化委員会規則変更について (その他報告事項)

歳入歳出補正予算 (案) について

以上十三案件について審議が行われ、 全会一致で承認され

ました。ご門徒さまには、別紙にて詳細な報告をしています。

る。答えより答えに向う自分自身が大誰もが皆問題をかかえ、道を求めてい楽しみを思いながら乗り越えていく」 夏の御文法要勤修

悲しみや苦しみの方が多く光に訪

ñ

第三号

天満別院門徒会

会計監査報告 年度会計報告 第二号

天満別院門徒会

平成二十

天満別院門徒会

平成二十

九年度事業報告

会が開催され、左記の報告が行われました。

◆門徒会総会報告

去る六月二十

四日午後四時より門徒会総



夏の御文法要の様子

両日ともに午前六時三十分より

なにも多くの門徒が集う同朋の会とは堂にも席が設けられていました。こん

難波別院の本堂だけでは足らず、

講

日

時

八月六日 (月)、

七日

火

矢裂

隆司

左記の日程で暁天講座を開講致

しま

・暁天講座のご案内

◆教区同朋大会に参加して思う

致で承認されました。

以上三案件について審議が行われ、

全会

が出来た。そんな心持ちです。のまんまで生き抜く力」をいただく事

に立ち向う心が、病気に負けない心が

持ち続けられるのは、教えに出合い「そ

年大動脈瘤の手術をしましたが、

病気

昨

切で、教えに出合う事により答えへの

歩となるのではないでしょうか。

何だろうか。

真宗門徒が集い法話を聞

知識を得て人から人へとつなげて

講

師

ご聴講をお待ちしております。 用意しております。 は無料です。 会場は別 尚、 階講堂になります。 講座終了後には軽食を 一人でも多くの 方の 聴講

が有る。そして楽しみも有るが大半は、

人と生まれれば必ず悲しみや苦しみ

講演された酒井義一先生の言葉で